

Ich bin für Euthanasie, Tötung auf Verlangen. Ich bin selbst Diplomkrankenschwester und möchte auf gar keinen Fall als alter Mensch oder als Komapatient in die Hände von Kollegen und Medizinern gelangen! Ich musste dieses unwürdige Sterben bei meinem Vater miterleben, der niemals so sein Lebensende haben wollte! Besagte Berufsgruppen kümmern sich nicht darum, was der Kranke oder Sterbende will, auch nicht um Wünsche der Angehörigen. Ich will bei Krankheit und Sterben selbst über mich bestimmen und kein anderer Mensch hat das Recht mir das Leben oder den Tod aufzuzwingen!

Karin Kastl, MSc

*Eingelangt am 10.09.2014*